

Hoja de Trabajo - Recuperación

El Evangelio y la Vida Productiva

Nombres y Apellidos

LECCIÓN 7: EL RECONOCER Y CULTIVAR LOS TALENTOS Y LAS APTITUDES

Venimos a la tierra con combinaciones particulares de talentos y aptitudes que ampliamos durante nuestra experiencia en la mortalidad. Sin embargo, el temor y las dudas han impedido que algunas personas comprendan todo el potencial de sus talentos y aptitudes. Los talentos y las aptitudes de los miembros de la Iglesia son reservas de bendiciones si están dispuestos a compartirlos.

Debido al desarrollo que adquirimos en la vida preterrenal, cada uno de nosotros vino a la tierra con una combinación única de talentos y aptitudes.

Nombren a algunas personas talentosas y con aptitudes:

¿Cuánto tiempo se requiere para desarrollar aptitudes como las de estas personas?

¿Cómo se pueden emplear los talentos y las aptitudes para beneficiar a otras personas?

¿Por qué algunas personas parecen haber nacido con determinados talentos y aptitudes?

Lea la enseñanza del élder Bruce R. McConkie:

“Cada persona viene a esta vida investida con aquellos talentos y destrezas que su vida preterrenal le dio derecho a recibir. En la preexistencia, mediante la obediencia a la ley, unos reciben un talento y otros reciben otro, y todos traen consigo a esta vida los talentos y las aptitudes allí adquiridos. (Abraham 3:22–23.)” (*Doctrinal New Testament Commentary*, 3 volúmenes, 1966–1973, 1:688).

¿Por qué es importante desarrollar los talentos que trajimos con nosotros de la vida preterrenal?

¿Cómo podrían nuestros talentos ayudarnos a decidir qué tipo de empleo buscar?

¿De qué manera podemos utilizar esos talentos en nuestros empleos?

¿Cómo utilizar esos talentos para criar una familia?

¿Qué talentos resultarían particularmente útiles para una madre que está criando a sus hijos?

Cuando confiamos en el Espíritu, el Señor nos ayuda a reconocer y cultivar nuestros talentos y aptitudes.

¿Cómo podemos reconocer nuestros talentos y aptitudes?

Anote algunos de sus talentos y describir cómo piensa desarrollarlos.

Lea 1 Nefi 17:7–11, 16 y 18:1–2. ¿Qué talentos y aptitudes empleó Nefi para cumplir con el mandato del Señor?

¿Qué hizo el Señor para ayudar a Nefi?

Lea 2 Nefi 5:15–17 ¿Por qué consideran que Nefi pudo enseñar a su pueblo a hacer todas estas cosas?

El Señor nos ayudará a vencer nuestras dudas y temores a medida que busquemos Su ayuda para cultivar nuestros talentos y aptitudes.

Lea Moisés 6:31 y 7:13 seleccione un número de la escala que refleje cómo creen que se sentía Enoc respecto a sus aptitudes.

(Temeroso) 1—2—3—4—5—6—7—8—9—10 (Seguro de sí mismo)

¿Qué fue lo que hizo cambiar la confianza de Enoc?

Lea Moisés 6:32–34 ¿Cómo ayudó el Señor a Enoc a superar sus dudas y temores? ¿Qué principios de estos pasajes podemos aplicar a nuestra vida para desarrollar confianza?

¿Qué aconsejarían en las situaciones siguientes:

1. Un joven desarrolló confianza sirviendo con éxito una misión, pero desde que regresó a su casa no ha tenido la confianza necesaria para encontrar un buen empleo o estudiar.

2. Un joven líder del sacerdocio no está seguro de cómo equilibrar su llamamiento en la Iglesia con los estudios.

3. Un matrimonio joven está preocupado por su capacidad de sostener financieramente a una familia.

No se den por vencidos y No se desanimen.

¿Cómo puede el valor ayudarnos a sobreponernos a nuestras dudas y temores?

Piense en alguien a quien usted admira ya sea un atleta, un pianista, un líder u otra persona de éxito. ¿Cómo hacen tales individuos para llegar a ser tan capaces?

¿Qué papel desempeñan el trabajo y la práctica en el desarrollo de los talentos?

¿Qué le pasa al talento que no se usa ni se desarrolla?

Lea la declaración del presidente James E. Faust:

“El presidente [Heber J.] Grant tenía una cita favorita de Ralph Waldo Emerson por la que se guiaba: ‘Aquello que persistimos en hacer se vuelve más fácil de realizar, no porque la naturaleza de la tarea en sí haya cambiado, sino porque ha aumentado nuestro potencial para realizarla’ (en “El poder del autodomínio”, *Liahona*, julio de 2000, pág. 55).

APLICACIÓN Y EJEMPLOS

Lee la parábola de los talentos en Mateo 25:14–30.

Explica lo que sucedió con cada uno de los siervos y por qué:

¿Qué puede suceder con los talentos si no los cultivamos continuamente ni los compartimos?

Yia ha tenido una semana difícil. En los estudios no le va muy bien y su familia no está contenta de que él se haya unido a la Iglesia hace ya algunos meses. Sus compañeros de trabajo lo evitan desde que es miembro de la Iglesia porque ha dejado de hacer con ellos las cosas que comprometen sus normas. Ha pensado cambiar de trabajo, pero cree que no está calificado para hacerlo y teme por su futuro.

¿Cómo podrías ayudarlo y alentarle a esforzarse por lograr su potencial?

Material de lectura del alumno de la Semana 07:

- [Alma 13:3](#); [Doctrina y Convenios 138:55–56](#).
- *El Evangelio y la vida productiva*—Manual del alumno, págs. 45–49.
- [Henry B. Eyring](#), “[Ayúdenlos a fijar metas elevadas](#)”, *Liahona*, noviembre de 2012, págs. 60–62, 67.

¿Ha leído los materiales de Lectura? Si No

Nota Importante: Las líneas son referenciales, Usted puede exhibir sus respuestas usando hojas adicionales.